
 
 
 
 
 
 

16.10.2019 
Auskunft zu MVG-Leihrädern  

 
Anfrage 
Der Bezirksausschuss möchte über die Nutzungszahlen der MVG-Leihradstationen 
informiert werden: 
 

- Wie viele Leihradstationen gibt es in Au-Haidhausen mit wie vielen Rädern? 
- Wie oft wird jedes Rad im Durchschnitt genutzt und wie lange? 
- Wie stark werden die einzelnen Stationen angenommen? 
- Gibt es bestimmte Tageszeiten/Wochentage, an denen bestimmte oder alle 

Leihradstationen besonders stark frequentiert werden?  
- Wie unterscheidet sich die Nutzerfrequenz der an Leihradstationen abgestellten 

Räder gegenüber den frei geparkten Rädern? 
- Gibt es Gegenden in Au-Haidhausen, an denen die MVG besonderen Bedarf an 

zusätzlichen Stellplätzen bzw. Leihradstationen sieht? 
- Gibt es Auswirkungen auf die Nutzungszahlen, die mit der Zulassung der E-

Roller in Verbindung gebracht werden können? 
- Ist der weitere Ausbau des Systems in diesem Stadtbezirk geplant und wenn ja, 

in welchem Umfang und wo? 
- Wie gedenkt die MVG das Problem zu lösen, dass es am Ostbahnhof bisher 

keine einzige Leihradstation gibt? 
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